
審議会等の議事の要旨（要点） 

（基本情報） 

会議名称 立川市環境審議会 

開催日時 平成 28 年２月８日（月曜日）10 時 00 分～11 時 35 分 

開催場所 立川市役所本庁舎 3 階 302 会議室 

次第 １．辞令交付 

２．市長挨拶 

３．委員紹介 

４．環境審議会会長の互選について 

５．環境審議会副会長の互選について 

６．諮問 たちかわし環境ブックについて 

７．議題 平成 27 年度家庭で取組むエコチャレンジ審査について 

８．閉会 

配布資料 （事前配布）資料１環境ブック構成検討資料 

（事前配布）資料２立川市の環境への取組 

（事前配布）資料３立川市の環境の現状と取組 

（事前配布）資料４市民・事業者の活動と取り組み 

（事前配布）資料５様々な測定結果から見る環境 

資料６第 10 期立川市環境審議会 委員名簿 

資料７立川市家庭で取組むエコチャレンジ審査・表彰要領 

資料８平成 27 年度家庭で取組むエコチャレンジ審査表 

資料９平成 27 年度家庭で取組むエコチャレンジ事前審査採点結果 

出席者 ［委員］ 

会長 原剛、副会長 長谷川弘一、森田寛臣、加藤禮子、関口貴、齋

藤孚彦、村田佳壽子、吉岡正司、田中良明      （敬称略） 

［事務局］ 

大野茂（環境下水道部長）、石垣栄一（環境対策課長）、八谷俊太郎

（環境推進係長）、田中秀雄（環境指導係長）、神宮聖治（温暖化対

策係長）、柚木正史（温暖化対策係）、倉田雄一（環境推進係） 

公開及び非公開 公開 

傍聴者数 ０人 

会議結果 ４．環境審議会会長の互選 

・会長に原委員が選任された。 

５．環境審議会副会長の互選 

・副会長に長谷川委員が選任された。 

６．諮問：たちかわし環境ブックについて 

・加筆修正を進めつつ審議会にて確認をしていくこととする。 

７．議題：平成 27 年度家庭で取組むエコチャレンジ審査について 

・採点結果について、審議会の承認を受け、原案の通り優秀事例を

選出することとした。 

担当 環境下水道部環境対策課環境推進係 

電話 042-528-4341 
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第 10 期第１回立川市環境審議会 会議録 

開催日時 平成 28 年 2 月 8 日（月曜日） 午前１0 時 00 分～午前 11 時 35 分 

開催場所 立川市役所本庁舎 302 会議室 

出席者 ［委 員］会長 原剛、副会長 長谷川弘一、森田寛臣、加藤禮子、関口貴、

齋藤孚彦、村田佳壽子、吉岡正司、田中良明  （敬称略） 

［事務局］大野茂（環境下水道部長）、石垣栄一（環境対策課長）、八谷俊太

郎（環境推進係長）、田中秀雄（環境指導係長）、神宮聖治（温暖化

対策係長）、柚木正史（温暖化対策係）、倉田雄一（環境推進係） 

 

１ 辞令交付 

２ 市長挨拶 

副市長より挨拶を行った。 

３ 委員紹介（自己紹介） 

各委員の自己紹介を行った。 

４ 環境審議会会長の互選 

会長に、原委員が選任された。 

５ 環境審議会副会長の互選 

副会長に、長谷川委員が選任された。 

６ 諮問 

＜諮問：たちかわし環境ブックについて＞ 

事務局より事前配布資料１～５の説明を行った。 

（委員Ａ）ごみをいかに出さないようにするかを取り上げた団体もあったが、過剰包装

について、記事を載せられないか。 

（事務局）市の商業部門にも確認を取っていきたい。 

（会 長）日本の美しい包装文化ということだが、東京都が各デパートに依頼して、包  

     装を簡易にしたら、お客さんからの評判もよかったという例もある。  

（委員Ｂ）某区では、過剰包装を表彰したら不名誉だということで、包装が簡易になっ  

     たという話もあった。 

（会 長）環境ブックでは、生物多様性や地球温暖化といった問題を基礎自治体として

どうするかといった難しい問題も扱っているが、審議会で確認及び修正をし

ながら作成して欲しい。 

７ 議題 

＜議題：平成 27 年度家庭で取組むエコチャレンジ審査について＞ 

事務局より資料７～資料９の説明を行った。 

（会 長）どう節約するかより、いかに育てていくかという視点が高評価を受けている。 

（委員Ｂ）次世代を担う子ども達が１人１人の心がけを大切に思うといった事例があっ

てうれしく思う。 

（会 長）優秀事例については、資料の通り選出することとしたい。 

３ 閉会 

以上 


